

Содержание/Contents

Комментарии

- 4 А.А. Громов
Границы понуждения должника к исполнению обязательства в натуре
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 04.07.2019 № 305-ЭС18-22976
- 12 С.В. Усоскин
Третейские суды, бюджетные средства и пересмотр по существу:
Верховный Суд породил еще большую неразбериху
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 18.09.2019 № 307-ЭС19-7534

Дайджест

- 17 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за октябрь 2019 г.

Свободная трибуна

- 28 Д.Г. Копылов
Исключения из правила о направлении обязательного предложения
- 68 Р.С. Бевзенко
Комментарий к ст. 8.1 Гражданского кодекса РФ (часть 2)
- 116 В.Л. Зубарева
Переход прав и обязанностей при абандоне по праву России и Англии

Condicio iuris

- 148 Г.Е. Москевич
Принцип пропорциональности в корпоративном праве

Судебная практика

- 180 В.И. Еремеева, Л.С. Ходасевич
Анализ судебной практики по вопросу применения льготного семидневного срока исполнения обязательства (п. 2 ст. 314 ГК РФ)

Страницы истории

- 201 А.В. Поляков
Ошибка в предмете договора

Case Notes

- 4 Andrey Gromov
Limits of Specific Performance Claim
Case Comment on the Judgment of the Chamber for Commercial Disputes of the SC RF
No. 305-ЭC18-22976, 4 July 2019
- 12 Sergey Usoskin
Arbitral Tribunals, Budgetary Funds and Review on Merits:
The Supreme Court Creates Even More Confusion
Case Comment on the Judgment of the Chamber for Commercial Disputes of the SC RF
No. 307-ЭC19-7534, 18 September 2019

Digest

- 17 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law
for October 2019

Articles

- 28 Dmitry Kopylov
Exceptions to the Mandatory Bid Rule
- 68 Roman Bevzenko
Commentary to Article 8.1 of the Civil Code of the Russian Federation (Part 2)
- 116 Victoria Zubareva
The Transfer of Rights and Liabilities upon Abandonment under Russian
and English Law

Condicio iuris

- 148 Grigory Moskevich
The Principle of Proportionality in Corporate Law

Court Practice Review

- 180 Valeriia Eremeeva, Leonid Khodasevich
Analysis of Judicial Practice on the Application of a Preferential Seven-Day
Period of Performance of Obligations (Clause 2 of Article 314 of the Civil Code
of the Russian Federation)

History Pages

- 201 Andrey Polyakov
Mistake in the Subject-Matter of a Contract